



Page 2 : Plus c'est gros, plus ça passe



Page 4 : Outrages, abus de langage = Responsabilité zéro !



Page 3 : La supercherie originelle

Avec la retraite par points :
Vous misez - Nous jouons
Vous payez - Nous gagnons



Souris ! Cette publicité c'est notre dernière source de revenu



SOLIDAIRES groupe RATP
31 rue de la Grange-aux-Belles 75010 Paris
Tel : 06 18 86 48 79 - 01 58 39 32 07
www.solidaires-grouperatp.org

Lu et entendu dans les médias

Plus c'est gros, plus ça passe



Partout, le même mensonge a été relayé : les agents RATP partiraient en retraite avec une pension de 3705 euros par mois ...

Ce qui n'est précisé nulle part, c'est que ce chiffre est une simulation, une invention !

Il s'agit d'un montant en « équivalent carrière complète », qui ne correspond pas au montant moyen réel des agents partis en retraite en 2017 (tous n'ayant pas leur carrière complète).

Ainsi, selon la Direction de la Recherche, des Études, de l'Évaluation et des Statistiques, en 2017, le montant moyen des pensions perçues par les agents de la RATP en retraite était de...

2357 euros brut
soit presque un SMIC brut de différence.



Rapport Delevoye

la supercherie originelle

Je ne peux pas mentir, je suis haut-commissaire. Vous avez déjà vu un commissaire mentir, vous ?



Marine prend sa retraite à...

Pension selon le rapport Delevoye
Système universel Système « actuel »

Système actuel
réel

62 ans

1710 €

1751 €

1804 €

64 ans

2069 €

2090 €

2149 €

66 ans

2468 €

2428 €

2472 €

Le rapport Delevoye ment sur le calcul actuel des pensions pour faire passer la réforme comme plus avantageuse

Pour illustrer le projet de réforme, le rapport Delevoye propose des « cas types » : on prend un profil individuel et on regarde quelle retraite il ou elle aurait avant et après la réforme. Dans la plupart des cas proposés, les retraité.e.s y gagnent par rapport au système actuel. **Mais si on regarde dans les annexes du rapport, on découvre une belle entourloupe.**

Pour projeter les paramètres applicables à ces générations, des hypothèses de prises en compte des gains d'espérance de vie ont été retenues, de façon à respecter une règle de partage de ces gains entre durée en activité (2/3) et durée en retraite (1/3).

- Dans la situation hors système universel, la durée d'assurance requise a été prolongée au-delà de celle prévue par la législation actuelle, selon le même rythme que lors de la réforme de 2014 (augmentation de 1 trimestre toutes les 3 générations). La durée d'assurance requise s'établit respectivement à 43 ans et 6 mois et 44 ans et 3 mois pour les générations 1980 et 1990 (contre 43 années pour la génération 1972).

Outrages et abus de langage

pour les proches du pouvoir, c'est la responsabilité zéro

Depuis les grèves de 1995, c'est un grand classique : sur les écrans comme dans les journaux, politiciens et éditorialistes à la mode ont tous les droits pour salir les grévistes. Les attentats de novembre 2015 sont passés par là, ainsi que les révélations sur le train de vie de Cahuzac, De Rugy, ou Fillon, mais rien n'y fait : les grévistes sont toujours des « preneurs d'otages » et des « privilégiés »...

Réforme de la SNCF : "La grève va prendre en otage 3,8 millions de voyageurs", dénonce Larcher

Grève à la SNCF : "Les cheminots nous prennent en otage"

En raison de la grève à la SNCF, ce mardi 3 avril pour se déplacer, un grand nombre de Français a choisi le car. Les professionnels des trajets en bus ont vu les demandes exploser.
Témoignage.

MOT POLÉMIQUE

La grève du bac, une "prise d'otages" ? Le gouvernement assume le choix des mots

Pourtant, en matière d'outrage, tout le monde n'est pas logé à la même enseigne, loin de là. Les magistrats savent faire preuve de fermeté, la preuve, souvenez-vous de cette affaire :

Condamné pour avoir chanté du Georges Brassens devant des policiers

E.O. | Publié le 30/05/11 à 00h00 — Mis à jour le 30/05/11 à 10h10

Depuis le 13 septembre dernier, ce sont les agents RATP qui en prennent pour leur grade. Mais nous ne nous laisserons pas intimider. Nous nous battons contre une régression sociale qui vise toutes celles et tous ceux qui ont besoin de travailler pour vivre : le système de retraites par points.

RATP : une grève de privilégiés financés par les contribuables

BFM Paris
@BFMParis

Grève à la RATP: Valérie Pécresse, présidente de la région Ile-de-France, déplore "une prise d'otages" des usagers



Aucune insulte ne sera oubliée. Aucune humiliation ne sera pardonnée. Le Roi Macron et ses bouffons devront PAYER !